

Gemeinde Mainhausen, Montag, 5. November 2018

Sicher mit dem Fahrrad durch die Dunkelheit

Fahrradfahrende Schulkinder auf dem Weg zur Schule kontrolliert

Unter dem Motto „sicher mit dem Fahrrad durch die Dunkelheit“ kontrollierte das hiesige Ordnungsamt in dieser Woche fahrradfahrende Schulkinder auf dem Weg zur Schule.

Es konnten auf dem Fahrradweg in Richtung Käthe-Paulus-Schule in der Zeit von 07.15 Uhr und 07.40 Uhr rund 90 Räder auf Sicherheit (Beleuchtung vorne/hinten, Speichenreflektoren) kontrolliert werden.

„Der Großteil der Räder waren ordnungsgemäß ausgestattet“, lobt Bürgermeisterin Ruth Disser den guten Zustand der Räder, lediglich an wenigen Rädern fehlte die Beleuchtung komplett oder war ohne Funktion.



Die Kinder der beanstandeten Räder wurden entsprechend aufgeklärt und aufgefordert die Eltern darüber in Kenntnis zu setzen, um die Beleuchtung instandzusetzen. Am Ende der kurzgestalteten Kontrolle gab es für die Kinder neue Reflektorbänder der Gemeinde Mainhausen, welche an Arm oder Fuß getragen werden können.

Unser Foto zeigt die Ordnungspolizistin beim Verteilen der Bänder.